
VERBALE del 20/07/2015 

L’anno 2015 il giorno 20 del mese di luglio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 29 giugno 2015. Alle ore 10,10 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla e 

Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria , sig.ra Angela Gambacorta, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1)“incontri programmati con i vertici delle società 

partecipate su problematiche aziendali”; 2) “lettura ed approvazione verbali precedenti”. 

In attesa che intervengano gli ospiti invitati a partecipare alla seduta odierna, per la 

trattazione del primo punto all’o.d.g., la Presidente chiede alla segreteria di fare 

richiesta alla Presidenza ed al Segretario Generale, per conoscenza, del rendiconto 2014 

per poter esprimere parere, essendo questo un atto basato in gran parte sui bilanci delle 

società partecipate, di cui questa Commissione ha competenza. Si dà atto che alle ore 

10,25 entra il cons. Mineo. Il cons. Scarpinato fa notare che il presidente della RESET 

non è intervenuto ai lavori di Commissione. Sarebbe stato importante capire dopo lo 

start up RESET la situazione contingente ed attuale della società ascoltando dalla viva 

voce del Presidente le criticità. La Presidente fa notare con dispiacere che la seduta 

odierna doveva vedere in Commissione come ospiti il Presidente della RESET ed il 

Commissario liquidatore della SPO, i quali senza dare alcuna comunicazione hanno 

disertato, per cui invita la segreteria a riconvocare gli stessi per il giorno 23 luglio p.v. 

Si dà atto che alle ore 10,40 entra la cons. Spallitta. Il cons. Mineo evidenzia 

l’opportunità di trattare la delibera IUC-TARI. La Presidente lo informa che si è deciso 

che dal primo giorno utile si continuerà la disamina della delibera IUC anche perché è 

probabile che questa venga in breve tempo discussa in Consiglio. La cons. Spallitta 

propone alla Commissione di effettuare sopralluoghi nelle aziende partecipate. La 

Presidente propone di andare mercoledì mattina a far visita a SPO ed a RESET. I 

consiglieri presenti approvano tale decisione. Si dà atto che alle ore 10,55 esce il cons. 

Figuccia. In ordine al secondo punto dell’o.d.g. vengono letti i verbali redatti nelle 

sedute del 19, 22, 26, 29 e 30 giugno u. s.. Sottoposti a votazione, i suddetti verbali, 

vengono approvati all’unanimità dei presenti. Infine, dopo breve disquisizione la 

presidente La Colla alle ore 11,15 chiude la seduta, previa redazione, lettura ed 

approvazione del presente verbale. 

LA SEGRETARIA     LA PRESIDENTE 

(A.Gambacorta)        (Luisa La Colla) 



 


